

# Die CELUS GmbH erhält Zertifizierung von Great Place to Work Deutschland und kununu

Das Deep-Tech-Startup, dessen Mitarbeiterzahl gerade auf über 60 angestiegen ist und das seine Partnerschaften im UK, in Europa und darüber hinaus ausbaut, wurde als hervorragender Arbeitgeber gleich zweifach ausgezeichnet.

MÜNCHEN, DEUTSCHLAND, JANUAR 2023: CELUS (www.celus.io), ein führender Anbieter cloudbasierter Automatisierungssoftware für die Elektronikentwicklung, hat die Arbeitgeberzertifizierung von Great Place to Work Deutschland und kununu, zwei von Deutschlands renommiertesten Plattformen im Personalbereich, erhalten.

Great Place to Work zertifiziert die Arbeitskulturen von Unternehmen über anonyme Mitarbeiterumfragen und durch Analyse der Personalmaßnahmen. Das Institut identifiziert Kulturen, die vertrauensorientiert sind und hohe Leistung bringen, die Motivation, Loyalität und Zufriedenheit der Mitarbeiter sicherstellen, welche wiederum den Erfolg des Unternehmens festigen.

CELUS wurde zertifiziert, während das Unternehmen seine ständig steigenden Mitarbeiterzahlen mit einem Zuwachs auf mehr als sechzig Mitarbeitern aus achtundzwanzig verschiedenen Ländern feiert. Das Unternehmen unterhält eine Reihe von Kernprinzipien mit einem Fokus auf Neugier, Diversität, offener Kommunikation, Flexibilität und Integrität, wobei die Ideen und Beiträge aller Mitarbeiter sehr geschätzt werden.

In Kombination mit Gelegenheiten zur Selbstentfaltung, einschließlich eines jährlichen "Lernbudgets", flexibler Arbeitsstunden und großzügiger Gesundheits- und Fitnessleistungen hat CELUS eine Kultur geschaffen, die sich für moderne Arbeitsroutinen und -belastungen eignet. Das Münchner Startup schätzt Mitarbeiter aus aller Welt mit Leidenschaft für Technologie und Elektronik.

kununu, die deutschsprachige Bewertungsplattform, hat CELUS ebenfalls die Auszeichnung "Top Company 2023" verliehen und damit seine positive Arbeitskultur

### **CELUS GmbH**

**BIC: DEUTDBMMXXX** 



noch weiter bestätigt. kununu zertifiziert auf Grundlage von Bewertungen, die die Mitarbeiter selbst übermitteln, wobei Arbeitgeberbewertungen in echte Verbesserungsmaßnahmen umgewandelt werden.

CEO Tobias Pohl von CELUS sagt dazu: "Wir sind unglaublich stolz auf die Kultur dieses Unternehmens und die Freude, mit der unsere Mitarbeiter hier arbeiten. Wir haben Zusammenarbeit, Erfahrung, Diversität und proaktive Ansätze zum Kernstück des Betriebs von CELUS gemacht. Die Zertifizierung durch Great Place to Work und kununu stellt eine greifbare Anerkennung dieser Anstrengungen dar."

#### Über Great Place to Work®

Great Place to Work® ist ein internationales Forschungs- und Beratungsinstitut, das Unternehmen in etwa 60 Ländern bei der Entwicklung ihrer Unternehmens- und Arbeitsplatzkultur unterstützt. Eine Kultur, die auf Vertrauen und Leistung fokussiert ist, stellt nicht nur Motivation und Loyalität der Mitarbeiter sicher, sondern stärkt auch die wirtschaftliche Leistung eines Unternehmens. Sie trägt wesentlich dazu bei, Änderungsprozesse wie die digitale Transformation oder demographische Veränderungen erfolgreich durchzuführen. Jedes Jahr zertifiziert Great Place to Work® sehr gute internationale, nationale, regionale und branchenspezifische Arbeitgeber zur Anerkennung ihrer Leistung auf Grundlage anonymer Mitarbeiterumfragen und der Corproate-Culture-Analyse. Das deutsche Institut mit Sitz in Köln wurde 2002 gegründet und beschäftigt aktuell etwa 90 Personen. www.greatplacetowork.de

#### Üher kununu

kununu ist eine unabhängige Plattform, die es Menschen ermöglicht und sie ermutigt, gemeinsam die Arbeitswelt zu verbessern. Wir tun dies, indem wir Unternehmen und Mitarbeitern einen Ort anbieten, an dem sie sich gegenseitig noch besser verstehen und voneinander lernen können - mit anonymen Überprüfungen und der Gelegenheit, darauf zu reagieren. Wir helfen Unternehmen, Arbeitgebereinstufungen in echte Verbesserungsmaßnahmen umzuwandeln, sodass sie genau die Talente überzeugen und halten können, die nach dem kununu-Profil zu ihnen passen. Wir unterstützen und fördern auch Mitarbeiter und Bewerber in ihren Entscheidungen während ihrer Laufbahn.



## Über CELUS

CELUS (<u>www.celus.io</u>) ist ein Deep-Tech-Unternehmen, das das Design von Leiterplatten mit KI automatisiert. Die cloudbasierte Entwicklungsplattform von CELUS verringert aufwändige, zeitraubende Zusammenstellungszeiten dramatisch, während Elektroniker mit Herstellern und entscheidenden Materialkomponenten verbunden werden. CELUS wurde 2018 von Tobias Pohl (CEO), Alexander Pohl (CTO) und André Alcalde (CPO) gemeinsam in München gegründet. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 50 Mitarbeiter und hat bislang über €28 Mio. von Investoren eingebracht, zu denen unter anderem Earlybird Venture Capital, DI Capital, Speedinvest sowie Plug and Play gehören.

Mehr dazu:

**CELUS GmbH** 

Bettina Giemsa, Marketingleitung

Ridlerstraße 57

80339 München

Deutschland

Telefon: +49 89 25552424

E-Mail: press@celus.io

www.celus.io

https://www.linkedin.com/company/celus

**BIC: DEUTDBMMXXX**